
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成瀬中央小学校ＰＴＡ情報誌 
 令和 5年５月吉日発行 

成瀬中央小学校ＰＴＡ 

校長 坂西 圭子 

会長           

 

あんさんぶる 

＊詳細は議事録をご覧ください。議事録閲覧をご希望の方は、本部役員にお問い合わせください。 

学級委員会報告 ５月 9日（火） (感染対策をした上で、理科室にて集合形式で実施しました) 

5． 学級委員の役割紹介 

6． 今年度の活動計画案・予算案について 

7． GoogleMeetを利用した学級委員会について 

8． 運動会参加賞について 

1． 校長先生挨拶 

2． 副校長先生挨拶 

3． 会長挨拶 

4． 役員・学級委員自己紹介 

9． ＰＴＡ会費徴収について 

10．会計より報告 

11．校外担当より報告 

12．その他 

校長先生のお話 

会長より 

本年度 PTA 会長を務めさせていただく事になりました。仕事はフルタイムで働いていて、このようなのも初めてな上あまり得意ではないので、不安

な気持ちもあります が、皆様のお力をお借りして精一杯頑張っていこうと思います。 

至らない点が多く、ご迷惑をおかけする事もあるかもしれませんが、1 年間どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

副校長先生のお話 

まずは、今年度の本校の PTA本部役員や学級委員などをお引き受けくださり、ありがとうございます。 

PTA の存在意義などは数年来マスコミなどでも取り上げられているところです。どういった意味があるのか？負担が過剰ではないのか？等の話が

たくさんありますが、 これまで存続してきたからには、それなりの意味があったからなのではないかと思います。 

しかし、逆に言うと「せねばならない」という硬直したものではなく、「どんな風にする？どうする？」 と柔軟で肩の力を抜いた緩やかなつながりの中

で 「どうせやるならば、大変だったけどやってよかったな」 と 3 月には思えるような活動になるように、みなさん一人一人が関わっていただけたら学

校としては心強いことだと感じます。開校 50周年までの折り返しとなる今年度、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

今年度は 13 学級でスタートしました。普通教室が足りなかったのですが、施設・設備面は 電子黒板機能付きプロジェクタの設置以外は、間に

合わせることができました。 5月 8日にコロナウイルス感染症が 5類へ移行したので、安全面に気を付けつつ、3年以上調整しながらすすめてき

た教育活動をよりエネルギッシュにすすめていきたいと考えています。 

 

① その１つは、行事についてです。保護者の皆様にご覧いただくのは当日になりますが、そこに至るまでのプロセスにもっと子供たちを関わらせ

たいと考えています。子供たち自身で行事を盛り上がらせていくような取り組みを充実させます。 

 

② 次に、子供たちを直接指導し、育んでいる教職員を元気に、エネルギッシュにしたいと考えています。昨今の報道で学校現場がブラックだと

いう認識があるかと思います。本校は学級増になっても担任が全員揃ってスタートすることが出来ていますが、市内の学校では欠員状態で

スタートしている学校が沢山あります。東京都全体の問題でもありますが、日本全体の問題でもあります。 

会議の精選はもちろんのこと、勤務時間内で多くの仕事がすすめられるように努力していきます。 

そのため勤務時間前や終了後の電話対応にもご配慮をお願いできればと思います。 

 

一言でもいいので「夕方にすいません・・・」というようなご配慮があれば、教職員の対応や気持ちも変わってきますので、教職員が一人も欠

けることのないよう元気に子どもたちと共に学校生活をすすめられるように、保護者の皆様のご理解とご協力をいただけると幸いです。 

本年度、全 271 家庭でのスタートとなっています。つまり 271 家庭分の考え方がある中での学校となっています。いろいろなもので皆さんの

知恵を集めるのも 271 家庭分ありますし、考え方の違いもあるかと思いますが出来るだけ良い落とし所を見つけながらすすめていきたいと思

います。1 年間どうぞご協力よろしくお願いいたします。 

副校⾧ 浜田 智訓です。今年度で 2 年目を迎えました。よろしくお願い致します。 まずは、4 月からの横断歩道での旗振りありがとうございまし

た。この地域は坂が多く、見通しが悪い交差点や車通りがある道路の横断など PTA の方や地域の方が立ってくださっているお陰で子供達が安全

に登校できています。今後ともよろしくお願いします。  

次に運動会についてです。昨年度同様、全校児童と保護者が一斉に校庭で参観する形で開催する予定です。熱中症対策も含め、町田市では

午前中で終了するプログラムとなっております。 

詳しくは、今後配布される「ポプラの風」を御覧ください。PTAの方には、昨年度 同様、校舎周辺の見回り等をお願いします。 

最後に、体力テストについてのお手伝いのお願いです。 6 月 1 日（木）（雨天時は、室内 でできる種目のみ行います。） に全校で実施します。

1・2 時間目は低学年、3・4 時間目は中学年、5・6 時間目は高学年、 というようなスケジュールで行います。各回サポーターを 10 数名入って

いただく予定です。 5 種目行い、各担当の教員がいますので、記録の補助をしていただく予定です。当日、集合 時に分担と内容をお伝えしますの

で、上履きをお持ちください。 今年度も様々な行事でお手伝いいただきます。どうぞ 1 年間よろしくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新開放文化委員長よりお知らせ 

ＰＴＡ会費徴収について 

会計報告 

集めよう！ 

ベルマーク 
各クラスおよび昇降口

に回収ボックスを設置し

ております。 

今年度もご協力を 

お願いします。 

腕章着用のお願い 

子供たち、地域の 

安全のために、外出時

の腕章の着用に 

ご協力ください。 

運動会参加賞について 

ＬＩＮＥ公式アカウント  

成瀬中央小学校ＰＴＡ 

 ご登録はお済みですか？！ 

成瀬中央小学校ＰＴＡでは、ＬＩＮＥ公式アカウントを 

会員のみなさんとの連絡ツールとして活用しています。 

まだ登録がお済みでない方は下記のＱＲコードからご登録

をお願いします。 

ご登録お待ちしております！ 

資源回収にご協力ください！ 

次回の回収日は６月１3日（火）です。 

朝８時半までに玄関前か指定のゴミ回収場所へ 

お出し下さい。 

先日、サポーターさん向けに朝の活動日程をお送りさせていただ

きました。地域ボランティアの方々も減少傾向にありますが今年はサ

ポーターさんが多くいらっしゃり、とても助かっています。 

また、一般家庭の保護者の皆さまには 9月頃当番表を配布予定 

で地域ボランティアの方々と協力しながら子供たちの安全を見守っ

ていきたいと思います。 

一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【今年度の主な活動内容】 

・6月→危険箇所アンケート配布 

・全月→今年度は登校見守りサポーターの活動日を月 1～2回に 

増やし、全家庭対象の旗振りを年 4回から 2回に減らします。 

・集団パトは安全委員と日程を決めてサポーターと一緒に活動予定 

 

 今年度もたくさんの学校行事が予定されております。 

コロナに対する制約が緩和されつつある中、今年度も状況に応じた 

臨機応変な対応をしながら、子供達にとってよりのびのびと楽しい 

学校行事となるようサポートしていけたらと思っております。 

 サポーターの皆さまのお力添えをいただき、円滑に進むよう努めて 

参りますので 1年間ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

【今年度の主な活動内容】 

5月→ひだまり発行、運動会 

6月→体力テスト 

7月→学校プール 

10月→サタディコンサート 

★お盆及び年末年始の学校閉校日の花壇の水やり 

【前年度からの主な変更点】 

・ひだまりの発行が年 3回から 1回へ 

・生き物のお世話がなくなり花壇の水やりのみになったため 

 サポーターさんは募らず委員で対応。 

 

PTA本部からのお知らせとお願い 

新安全委員長よりお知らせ 

今年度も運動会で頑張った子供たちへの参加賞を用意しまし

た。子供たちに喜んでもらえるよう、準備を進めていきます。 
ＰＴＡ会員のご家庭は一家庭１，6００円（年間）の会費をご負担いた

だいております。 

今年度の集金日は６月１3日（火）を予定しております。 

詳細は６月上旬に配布しますお知らせをご覧ください。 

校外地区担当より 

◆成瀬台地区委員会 

【4 月定例会】主に顔合わせ。 

【5 月定例会】昨年度の活動、会計報告、 

新年度の活動計画予定＆予算について。  

・ざぜん会＠東雲寺 7/22（土）、8/26（土）  

・なるせだいまつり 9/15（金）前夜祭、 

16（土）お祭り 

17（日）片付け  

※お祭りの内容を時代に合わせるためにプロジェクトが立ち上

がった。後日チラシを配布予定です。 

 ・サタディコンサート＠中央小 10/21（土）12：30 頃まで。  

1 回目の打合せ日時は未定。  

・デイキャンプ＠台小 12/3（日） 昨年はコロナの影響により「作っ 

て遊んで」にしていたが、状況を見て以前の 「遊んで食べて」に

戻せるか検討。  

・どんど焼き 1/14（日）  

・茶道教室 次回は 5/13（土）13 時半～ ＠ゆりの木会館  

秋ごろにコロナの状況次第で 4 年生にメンバー募集の声掛けを

する可能性あり。 

・使い終わったランドセル・ピアニカ・書道道具などの寄付のお願い

（沖縄の子供たちへのﾘｻｲｸﾙ） 6 月初旬に台小で 1 週間ほどか

けて回収する。チラシは自治会や学校を通して配布する予定。 

・次回委員会は 6/3(土)10 時～＠ゆりの木会館ホール 

 

◆南第二地区委員会 

５月 総会出席（予定） 

◇支出 4/18・常任委員活動費として 

開放文化委員会 1０，０００円 

安全委員会 2０，０００円 

4/27・運動会参加賞費として             ４２，７２０円 


